

Estrenan en el Edomex una obra vial cada 15 días

INAUGURADO, el puente vehicular Camino Real de San Mateo, en el municipio de Naucalpan; el gobernador mexiquense destaca el ritmo de construcción de obras en la entidad.

Infraestructura necesaria

»La obra se ubica en avenida Camino Real de San Mateo en su cruce con avenida Adolfo López Mateos.

»Tiene una longitud de 450 metros y beneficiará a 50 mil automovilistas.

»Para su construcción se destinaron 127 millones de pesos y se generaron 700 empleos directos.



Cada 15 días una obra en el Edomex

Redacción > La Razón

PARA TENER mexiquenses mejor comunicados y elevar la competitividad y mejorar la calidad de vida de sus habitantes, en el Estado de México se inaugura, en promedio, una obra de infraestructura vehicular cada 15 días, aseguró el gobernador Eruviel Ávila Villegas.

Al inaugurar el puente vehicular Camino Real de San Mateo en Naucalpan, junto al secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, el mandatario reconoció el apoyo del

gobierno federal para esta tarea.

"Somos el estado que tiene la mayor densidad carretera, es decir, tenemos el mayor número de vialidades por cada kilómetro cuadrado, y es también muy grato participarles que cada 15 días, gracias al apoyo el gobierno federal, con el concurso del gobierno del estado, estamos poniendo en marcha una obra vial de infraestructura", señaló.

Dijo que de acuerdo con un estudio de la Universidad Autónoma del Estado de México, la entidad se ubicó como la mejor comunicada en el país, por lo que el gobierno del estado continuará impulsado la construcción de infraestructura que mejore la conectividad.

En su oportunidad, el titular de la SCT destacó que el gobierno de la República destinará 100 mil millones de pesos con el objetivo de concretar proyectos en la entidad mexiquense.

EL GOBERNADOR

Eruviel Ávila y el titular de la SCT, Gerardo Ruiz, inauguran puente en Naucalpan; la entidad, la mejor comunicada del país, señala



Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.01.2015	Sección Primera	Página pp-5
----------------------------	---------------------------	-----------------------



ERUIEL ÁVILA y Gerardo Ruiz Esparza (der.), ayer.